

Piruetas extremas en puente Los Castaños

Joven rider usó estructuras de un costado de este viaducto de Viña del Mar para su maniobra y al final de la acrobacia cayó con violencia. “Salí ileso”, dijo

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Con su rostro en el agua y luego, por el efecto de la violencia de la caída, con la parte superior de su tronco golpeando de lleno el borde de cemento de una de las estructuras de contención de uno de los costados del puente Los Castaños, terminó un joven rider tras realizar una arriesgada maniobra en bicicleta en este sector del centro de Viña del Mar.

Esta peligrosa maniobra fue subida por el joven a sus redes sociales, donde aseguró que no sufrió lesiones. “Yeauuu, esto estuvo brutal, salí ileso de esta caída (sic)”, escribió. Se identifica en las plataformas como Yonier Gómez, pedaleo colombiano.

Su perfil está lleno de videos y fotografías de piruetas con su bicicleta. La Estrella intentó contactarlo para conocer el contexto de la maniobra, pero hasta el cierre de esta edición no fue posible.

Sobre esta arriesgada pirueta, que se viralizó en redes sociales, el concejal Alejandro Aguilera, presidente de la comisión de Seguridad hizo un llamado al au-



EL RIDER COLOMBIANO YONIER GÓMEZ SUFRIÓ UNA DURA CAÍDA DURANTE SU PIRUETA.

to cuidado. Además de comunicar esta situación en el concejo, remarcó que seguirá insistiendo en el plan integral para esta zona. “La vigilancia de este perímetro junto con el plan terminal deben ser prioridad para nuestras patrullas”, dijo.

Pese a ser consultados sobre los patrullajes en ese sector, no hubo respuesta desde el municipio viñamarino hasta el cierre de esta edición.

Si bien el joven no resultó aparentemente con mayores complicaciones, según aseguró, la maniobra podría haber causado gra-

ves consecuencias para su salud. En ese contexto, Makarena Ramírez, kinesióloga PUCV del IST advirtió que se debe considerar que “dada la adrenalina del momento puede ser que no perciba los síntomas de posibles lesiones”. Asimismo, dijo que entre los riesgos están posibles lesiones musculoesqueléticas y puede variar desde un esguince hasta daño a nivel cerebral.

Nicolás Bravo, kinesiólogo y quiropráctico de ATH Center indicó que “se expone principalmente a fracturas en sus extremidades inferiores y superio-

res, lesiones en la columna vertebral como esguinces o fracturas, los que podrían ser graves dependiendo el lugar de la caída (...) Aunque esté ocupando casco, a un traumatismo encefalo craneano”.

En tanto, Gabriel Arrieta, kinesiólogo y quiropráctico de Clínica Talus señaló que “la severidad del impacto determinará el nivel de daño, pero una evaluación médica inmediata es clave para descartar complicaciones, que incluso pueden aparecer horas después del golpe o traumatismo”.

@EFEREYGI